校訓 礼協自 節調主



美和中通信No.3

岩国市立美和中学校 令和4年(2022)6月22日発行



6月11日(土)、山口県を含む九州北部の梅雨入りが発表されました。昨年と比べると1ヶ月も遅い梅雨入りとなりました。不安定な天候が続く日々かもしれませんが、作物の豊かな育ちや夏場の水源確保には大切な時期ともいえます。

5月下旬から6月には、様々な学校行事がありました。1・2年生の自然教室、3年生の修学旅行、中間テスト、選手権予選、生徒総会等々。生徒は1つ1つの行事に意欲的に取り組み、着実に力をつけているのではないでしょうか。体育では、水泳の授業も始まり生徒は元気に泳力をつけているところです。

梅雨が明けると猛暑の到来です。熱中症には十分気をつけて健康管理に努めていきましょう。

令和4年度 生徒会チャレンジ目標が決定

「自分を変えろ ~凡事徹底 日々向上~」

6月17日(金) 令和4年度の生徒総会が開催されました。 議事では、令和3年度の生徒会専門委員会の事業・会 計報告や令和4年度の事業計画・予算案が審議、可決さ れた後、5つの議案について話し合われました。

生徒会は、生徒一人ひとりが自らが学ぶ学校の課題解決に向けて、よりよい学校生活を送るために様々な取組をしています。



◆決定事項◆

第1議案:生徒会チャレンジ目標『自分を変えろ ~凡事徹底 日々向上~』

第2議案:体育祭スローガン『諦めない気持ちが 価値ある勝利へ』

第3議案:文化祭テーマ『青春』

第4議案:一般議案①「インターネットの使い方について」正しく使うためにどのようなことが必

要か考えました。

第5議案:一般議案②「休み時間の過ごし方について」気持ちよく休み時間を過ごすためにはどう

すべきかを考えました。









高校説明会(3年生)

6月14日(火)3年生を対象にした高校説明会を開催しました。

公立私立合わせて7校の高等学校の先生方が来校され、各高校の特色や部活動、進学や就職の状況について説明されました。3年生は自分の進路について真剣に考え、家族で話し合って進路を決定してほしいものです。

保護者の皆様、当日はお忙しい中ご出席いただきありがとうございました。



修学旅行(3年生)

生徒、保護者、教職員の思いが届き、5月24日(火)~26日(木)に3年ぶりの修学旅行へ行ってきました。1日目 奈良見学、2日目 京都見学・班別研修、3日目 USJ自由行動の行程を無事終了することができました。

仲間との絆を深め、中学校生活最高の思い出ができたことと思います。修学旅行の実施にあたり、たくさんの方々の支えがあったことに感謝の気持ちも忘れないでほしいと思います。



自然教室(1:2年生)

5月24日(火)~26日(木)1・2年生が2泊3日の自然教室で油谷青少年自然の家に研修に行きました。

天候にも恵まれ、カッター研修やドミノ倒し、 手旗訓練、野外炊事、AFPYなど多くの研修に取り 組みました。

3日間の研修を通して、自分自身を見つめ、他 人を思いやる心や協力する心を育てることができ ました。これからの学校生活に生かして自分や仲 間の成長につなげてくれることでしょう。



情報モラル教室

6月2日(木)情報モラル教室を実施しました。 KDDIより講師をお招きし、当事者意識を持ち、 自分事として捉えてほしいというお話の基、実話 から作られた映像資料を視聴しました。

トラブルに遭遇しないような正しい判断力と

トラブルに遭遇した際の正しい行動についてしっかりと学ぶことができました。豊かな人生を送るために、情報機器を正しく活用してほしいと思います。



(吹奏楽演奏会岩国地区大会)

6月12日(日)吹奏楽演奏会岩国地区大会がありました。

1年生は初めて、2・3年生は久しぶりの演奏会となりました。特に、1年生は立派なステージに感動と緊張の面持ちでしたが、練習した成果を

発揮しようとします。 2・3年 生は堂々とまが た。さす!



令和4年度 選手権大会岩国地区予選の結果



対 岩国中 2-6 敗退

周東中との連合チームで望みました。一時は、同点に追いつ く粘りをみせましたが、終盤突き放され、惜しくも敗退。



個人戦 1回戦敗退 1ペア

第1・2ゲームを奪い勝利まであと一歩でしたが、ファイナルセットの末 助退



対 和木中 0-2 敗退

岩国西中との連合テームで望みました。結果にはつなかりま せんでしたが、ずいぶんと成長が感じられる試合内容でした。



対 由宇中 42-32 勝利 対 麻里布中 12-60 敗退

由宇中との接戦を制し、麻里布中との試合に臨みました。点差は開きましたが、最後まであきらめずに走りきりました。



個人戦 初戦敗退 2名

2名とも、攻めの姿勢もうかがえましたが、攻めきれず惜しくも敗退。

県の選手権大会には、残念ながら出場権を得ることができませんでした。今年度から、県秋季体育大会が廃止と

なったためこの試合で引退となった3年生もいます。お疲れ様!次の目標に向かってチャレンジです。